

27 novembre 2019
Fabienne Pascaud

Dans les forêts de Sibérie

On sait William Mesguich capable de tous les exploits et records théâtraux. Voici le dernier : un seul-en-scène où cet acteur si souvent déchaîné sait trouver la rigueur et le recueillement pour incarner la solitude riche de méditations et d'émerveillements paysagers de Sylvain Tesson. Au bord de ce lac en Sibérie, où l'écrivain voyageur avait décidé de faire retraite de longs mois... On se laisse prendre comme dans un songe à la voix, superbe, du comédien conteur qui nous fait partager si simplement, si concrètement son expédition. Jusqu'à la rendre familière. Apaisante. Comme une contemplation.

Jusqu'au 4 janvier 2020 - Théâtre de la Huchette
Réalisateur/Metteur en Scène : **William Mesguich**
Adapté de : **Sylvain Tesson**
Adaptation : **Charlotte Escamez**